

和7年4月4日

諏訪市立諏訪南中学校長 増村隆洋

令和7年度 前期始業式 校長講話「新しい出発」

142名の新入生を迎える、全校生徒455名、この諏訪地区で一番大きな諏訪南中学校の新年度が始まりました。

あらためて、新入生の皆さんご入学おめでとうございます。そして、2・3年生の皆さんには、進級おめでとうございます。

今日から諏訪南中学校の新しい一年が始まります。新しい出会い、新しい出発に、期待に胸を膨らませて、この日を迎えたことだと思います。

新しい仲間、新しい先生、新しい教室、新しい教科書、新しい景色。そして新しい自分。

「去年はこんな自分がダメだった」一切関係ありません。自分のよさは更に伸ばし、嫌なことはリセットして、今日から新しい自分づくりです。

諏訪南中学校、そして、四賀小学校、中洲小学校の南部三校の学校教育目標は「自分と友だちを大切にし、夢に向かってあゆむ」です。

自分と友だちの幸せを大切にしながら、「こんな自分になりたい」、「こんなことに挑戦したい」そんな夢や目標の実現に向けて、一日一日を過ごしてほしいと思います。

夢に向かって挑戦するみなさんに一つだけ心がけてほしいことを話します。それは、自分の中に「もう一人の自分」を持つことです。自分自身の言動を客観的に見つめ、そして自分自身と対話することです。SNSで悪口を書き込もうとしたときに、もう一人の自分が「そんな言葉を使ったら相手を傷つけてしまうから止めた方がいいよ」と止めてくれるでしょう。夢に向かったチャレンジをさぼりそうになったとき、もう一人の自分が「あと少し頑張ろう」と励ましてくれるでしょう。自分の中にもう一人の自分を育てていきましょう。

さあ、新学期のスタートです。

新たな気持ちで、「自分の夢に向かって」スタートを切りましょう！